

## 元気な人紹介



### もっと自慢しよう私たちの町

せら温泉 店長 大谷 奈弓さん

他の町からみれば、「花があり、美味しい果物野菜があり、のどかで人情豊かなところ」と評価されます。そんな良いところをもっとPRしようと「せらを語ろう会」を立ち上げ、アダプト活動で町を綺麗にしようと清掃活動を展開してきた。

このたび世羅高校陸上競技部は全国高校駅伝で7回の優勝を果たした。全国に世羅の名前を広く知らしめた功績と7回の優勝に因んで、「語ろう会」から米7袋、ランニング&ミネラルウォーター7箱づつ、自転車2台を贈呈した。

また、全日本モトクロス大会は国内で10戦が開催され、春と秋の2回が世羅グリーンパーク弘楽園で開催されている。全国から多くのモトクロス関係者やお客さんが集まって来られる。その方々を少しでも温かく迎えたいとキャンペーンガールを買ってでた。県外



から来られた方は不安です。おもてなしの心があるとホットするものです。私も和歌山から来た時は不安ばかりでした。世羅で待つて応援してくれる人がいると選手も元気が出ると思う。

この町には良い所がいっぱい、自慢しPRしたい。町が一つになれば発展する、そうした援助が必要です。インターから花をいっぱい飾り「花の町世羅」と感じてもらいたい人の流れを作り、もっと紹介し支援したい。私の特技は「熱意と思いの強さ」です。物事を進めるには、自分を信用して貰うこと。将来の夢を語るその人の人生を見て人は任せられるのだと思う。

今思っていることは、町の歴史的財産「今高野山」を大切にすること。縁あってこの今高野山の一角の「せら温泉」をまかされた。今高野山の歴史と和歌山の縁。この町の原点はこのお寺にあり、少しでも貢献したいと話された。

福田 義人

#### テレビ取材がありました!

柳沢慎吾さんが来店され、大谷さんを取材、おむすびグランプリ、大衆演劇などの内容。

テレビ新広島 「人気もん」  
1月22日 AM9時30分

## 表紙紹介



学校に帰って来た選手達(関連写真)

昨年3・11の東北関東大震災は地震と津波また原発事故で壊滅的な被害を及ぼし、一日も早い復興へと歩み始めた厳しい年であったが、年末をかざったうれしいニュースは「あつぱれ日本一の世羅高校駅伝」昨年6秒差で無念の涙。今年には万歳と感動の涙。この涙を町民の皆さんと京都で共有した。この素晴らし

競技部選手20名の祝勝パレードが12月26日に、町役場から高校までの間で行われた。街では提灯や横断幕ポスターなどを飾って歓迎。沿道からは、「良くやった」「町の誇り」などの声飛び交った。表紙の写真は、栄町町内会の皆さんが、祝福の「くす玉」を用意。割れた瞬間を通過する選手たち。

## 編集後記

昨年3・11の東北関東大震災は地震と津波また原発事故で壊滅的な被害を及ぼし、一日も早い復興へと歩み始めた厳しい年であったが、年末をかざったうれしいニュースは「あつぱれ日本一の世羅高校駅伝」昨年6秒差で無念の涙。今年には万歳と感動の涙。この涙を町民の皆さんと京都で共有した。この素晴らし

い若者のエネルギーを町の活性化に活かす全町民でアスリートを支援したいものだ。

12月議会広報の発行は年末年始の休みを挟み日程が厳しく、正味5日間しか編集日が取れず苦心しました。「議会だより」が町民と議会の絆となれるよう、正確に分かりやすく早く発行できるように工夫に努めている。

徳光義昭

## 議会を傍聴してみませんか 次回の定例会は3月です

日程は無線放送でお知らせします。またケーブルテレビでも本会議の中継をしています。

委員長／福田 義人  
副委員長／松本 秀治  
委員／西田美喜男・徳光 義昭  
          福田 豪・仙光 保喜

議員の寄附は罰則をもって禁止されています。議員に寄附を求めることも禁止されています。年賀状など(答礼のための自筆によるものを除く)を出すことも禁止されています。



この広報は、環境にやさしい植物性大豆油インキで印刷しています。